



Le Dr Malachie Manaouda le ministre de la Santé fait savoir à la population qu'il a requis l'avis du Conseil Scientifique sur le vaccin AstraZeneca, dont les effets secondaires font l'objet des polémiques.

Tant que les doutes ne sont pas levés sur la non toxicité du vaccin britannique AstraZeneca, le Cameroun ne l'utilisera pas. C'est la nouvelle position du Dr Malachie Manaouda le ministre de la Santé.

«Au moment où les effets secondaires du vaccin AstraZeneca continuent d'alimenter les débats, je tiens à préciser que j'ai saisi le Conseil Scientifique et le NITAG, pour avis. Il reste attendu que nous n'allons pas utiliser ce vaccin tant qu'il subsiste des doutes sur ses effets », a tweeté le ministre.

Cette précaution que le ministre de la Santé a cru bon de prendre en ce qui concerne le vaccin AstraZeneca dont l'arrivée des premières doses était prévue dans une semaine déjà, est saluée par des parlementaires qui n'ont eu de cesse d'exprimer leur inquiétude par rapport à ce sujet. C'est le cas de Nourane Foster député du Parti camerounais pour la réconciliation nationale, qui affirme que le ministre Manaouda vient de faire preuve de courage.

«Tout en le félicitant pour son courage, nous réitérons notre souhait de voir les membres du

Gouvernement être vacciné en premier et en Mondovision si jamais le comité scientifique et le NITAG décident d'adopter ce vaccin. #VousPrenezleVaccinEnPremier. Excellent week-end à vous !», a écrit l'honorable Nourane Foster sur sa page Facebook.

A titre de rappel, les pays comme le Danemark, l'Islande ont décidé de suspendre le vaccin AstraZeneca pour avoir observé la formation de caillots sanguins chez des personnes vaccinées.